

WARTA

Kasdim Tutup TMMD Sengkuyung Tahap II Kota Magelang

Rony - MAGELANG.WARTA.CO.ID

Aug 24, 2022 - 15:40



Kasdim 0705/ Magelang Mayor Inf Sudarno, Resmi Tutup TMMD Sengkuyung Tahap II di Kota Magelang

MAGELANG, - Kasdim 0705/Magelang, Mayor Inf Sudarno resmi menutup TMMD Sengkuyung Tahap II TA. 2022 bertempat di Kampung Tidar Dudan RT.01/RW.10, Kelurahan Tidar Utara, Kecamatan Magelang Selatan, Kota

Magelang. Rabu (24/08/2022).

Membacakan amanat dari KASAD, Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman, S.E., M.M, Kasdim mengatakan, kegiatan acara penutupan TMMD Sengkuyung Tahap II ini, diharapkan dapat menjadi momentum untuk meningkatkan semangat kebersamaan dan gotong royong serta kemandirian TNI dan rakyat dalam mengakselerasi program pemerintah untuk meningkatkan kesejahteraan rakyat.

Selama kurang lebih 1 bulan para prajurit, Pemda dan masyarakat telah bahu-membahu menyelesaikan program TMMD ini. Kebersamaan ini merupakan sinergitas yang positif dalam mengatasi berbagai permasalahan bangsa, terutama membantu pemerintah daerah dalam mempercepat pembangunan di wilayah.

Selaku penanggung jawab operasional TMMD, saya ucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak dan elemen masyarakat yang telah membantu secara moril dan materil, sehingga kegiatan TMMD Sengkuyung Tahap II ini dapat terselenggara dengan aman dan lancar.

Diakhir amanat yang dibacakan Kasdim, Kasad berpesan agar terus memelihara semangat kebersamaan dan Kemandirian TNI - rakyat, jangan mudah terhasut dan terprovokasi, pelihara juga semangat gotong royong sebagai warisan budaya bangsa yang sudah terbina dengan baik selama ini, serta pelihara hasil program TMMD, agar manfaatnya dapat dinikmati oleh warga masyarakat dalam kurun waktu yang panjang.

Ditemui saat meninjau lokasi TMMD Kasdim menjelaskan, Program TMMD Sengkuyung Tahap II di wilayah Kota Magelang ini telah menyelesaikan sasaran fisik berupa pembangunan talud penahan sungai sepanjang 45 m, tinggi 4 m, lebar bawah 0,6 m, lebar atas 0,3 m, serta RTLH 3 unit bantuan dari Baznas Kota Magelang.

"Adapun kegiatan non fisik diantaranya, penyuluhan bela negara dari Kodim 0705/Magelang, penyuluhan PHBS (Perilaku Hidup Sehat) dari Dinkes, penyuluhan UMKM dari Disperindag, penyuluhan KDRT dari WCC, dan penyuluhan Kamtibmas/Narkoba dari Polresta Magelang", terang Kasdim.

Pen 0705/ Mgl